

Liberte du 5 aout 1976

Encore un O.V.N.I. dans la région de Rambervillers

Rambervillers. — Depuis le début du printemps, il ne se passe pas un mois sans que des habitants de la région rambuvetaise ne témoignent d'observations pour le moins insolites. Après Blanchifontaine, Ménil-sur-Belvitte, Padoux, c'est à

Anglemont que, mardi matin, vers 11 h. 45, des agriculteurs ont aperçu un objet volant que,

bien entendu ils n'ont pu identifier.

Aussitôt ils prévenaient la gendarmerie de Rambervillers.

Les trois personnes accompagnées de deux enfants travaillaient dans un champ en bordure du CD 435, lorsqu'ils ont vu « au-dessus du village de Doncières, à une distance de 5 à 6 km, un engin volant, de forme cylindrique, légèrement

pointu aux deux extrémités. Il avait la couleur de l'aluminium et brillait constamment.

Depuis l'endroit où ils se trouvaient, les observateurs ont estimé ses dimensions à 3 m pour la longueur et 1 m pour le diamètre. « L'engin se déplaçait très lentement, et semblait flotter dans l'atmosphère. Après une demi-heure, il a disparu à l'horizon. »